
Estación Valencia: EFE conforma mesa territorial para coordinación
durante obras civiles 

En el marco del proyecto de la nueva Estación Valencia, se conformó una mesa de
coordinación territorial entre EFE Valparaíso, la Municipalidad de Quilpué, la Delegación
Presidencial Provincial de Marga Marga y representantes de la comunidad. El objetivo es
mantener una estrecha vinculación y colaboración entre todos los actores involucrados
durante el proceso de obras civiles que se iniciará en febrero.

Así lo explicó el Gerente General de Efe Valparaíso, Miguel Saavedra, que participó en la
reunión junto a la Alcaldesa de Quilpué, Valeria Melipillán; el Delegado Presidencial
Provincial, Fidel Cueto, el Presidente de la Junta de Vecinos de Valencia, Trotsky Díaz y el
Presidente de la Comisión Valencia, Vladimir Orellana. 

Anuncio Patrocinado

“Estamos muy contentos, hemos establecido esta mesa de coordinación territorial aquí en
Quilpué, para dar cuenta del avance de la construcción de la Estación Valencia. Ya hemos
realizado varias obras, como el traslado del kiosko y los cierres perimetrales; y hoy día
estamos ya ad portas de iniciar las obras mayores, las obras civiles. En este sentido,
esperamos tener una muy buena coordinación, tanto con los vecinos y vecinas de Valencia,
con el municipio, con la Delegación, para que este proyecto siga avanzando de manera
concreta y firme. Ese el compromiso que tenemos en EFE Valparaíso para poder concretar
la ansiada estación Valencia”, señaló Saavedra.

Por su parte, la Alcaldesa Valeria Melipillán destacó la instancia, así como también la
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coordinación que ya se ha venido desarrollando en el marco de la Estación Valencia. “Creo
que esta mesa es fundamental ya que se comienza a materializar un proyecto que durante
mucho tiempo ha sido esperado por la comunidad. Ha sido un año y medio que estamos en
esta administración y donde se han realizado distintas gestiones, pero hoy día esto ya es
muy concreto. La conformación de esta mesa nos va a permitir llevar una comunicación
permanente con los actores de EFE, con la comunidad, ir viendo las dudas, las
problemáticas que vayan surgiendo en este proyecto que comienza su obra gruesa en
febrero, por lo tanto, es una buena noticia para nuestra comuna y un anuncio concreto de
que la estación Valencia va a ser una realidad muy prontamente.”

Durante la reunión, el equipo técnico de EFE presentó el estado de avance del proyecto,
cuya ejecución comenzó agosto pasado y se materializa a través de distintos contratos. Los
primeros trabajos correspondieron a despeje de la zona, luego se trabajó en la demolición y
construcción provisoria de un local comercial ubicado en el sector, para después realizar la
instalación del nuevo cierre perimetral del lado norte. Y ahora, se prepara la puesta en
marcha para febrero de las obras civiles de la estación. La inversión para esta fase supera
los $12.600 millones.

El Delegado Presidencial de Marga Marga expresó su conformidad con el proceso,
destacando la planificación de cada etapa. “Hemos visto que los avances no tienen vuelta
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atrás. En algunas oportunidades hemos tenido las ganas de hacer cosas y no han resultado,
pero ahora estamos viendo que van hacia adelante. Estamos muy contentos, vemos que
están todos los resguardos tomados, que se tiene una planificación acorde, que va a haber
continuidad en el servicio de transporte, lo que es muy importante para los usuarios.
Estamos muy contentos de que este proyecto esté funcionando y que todas las componentes
técnicas estén muy bien cubiertas”.

Para los representantes vecinales destacaron la conformación de la mesa territorial. Trostky
Díaz, Presidente de la Junta de Vecinos Valencia indicó que “encuentro fantástico que se
haya formado esta mesa de coordinación porque así vamos a estar avanzando y teniendo
toda la información de lo que se esté haciendo en la construcción de la estación. Me ha
parecido muy bien y agradezco que nos hayan invitado. Yo comunicaré esto a mis vecinos y
creo que van a estar muy conformes, muy contentos con esta noticia”. En la misma línea,
Vladimir Orellana, en representación de la Comisión Estación Valencia, destacó que “EFE
siempre ha sido receptivo para escucharnos. Siempre ha habido convicción con el proyecto.
Estamos en Chile y sabemos que hay muchos pasos que dar antes de llegar al final.” 

Entre los temas tratados por la mesa también se abordó la conectividad entre la estación y
los distintos sectores de Valencia. En este sentido, las autoridades explicaron el trabajo que
están desarrollando, junto a la autoridad de transportes, para la habilitación de buses
alimentadores en el sector. 

y tú, ¿qué opinas?


